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Résumé:

L'orientation syntaxique des lectures coraniques est considérée comme un theme
le plus important. Cela est vu par son attachement au coran. La diversité des lectures
dépend la cause de la révélation portant sur les sept lettres comme il a mentionné le
hadith prophétique,” le coran avait révélé a sept lettres, lisez ce gu'il vous met a
disposition" selon Bokhari.

Le phénomeéne de l'orientation syntaxique est la plus ancien, méritant un
éclairage, en cherchant dans la lettre et ce qu'il apporte des secrets car il est
mystérieux par ses paroles. La diversité des niveaux de langue en arabe est constatee
phonétiguement, et syntaxiquement. C'est pour cela, notre étude s'intitule:
I'orientation syntaxique des lectures coraniques: cas de saurat al Imran.

Les mots clés: Les lectures coraniques I'orientation syntaxique.

Summary:

The syntactic orientation of Koranic readings is considered a most important

theme. This is seen by his attachment to the quran. The diversity of the readings
depends on the cause of the revelation concerning the seven letters as he
mentioned the prophetic hadeeth, "the Qur'an revealed to seven letters, read what
he puts at your disposal" according to Bokhari.
The phenomenon of syntactic orientation is the oldest, deserving a light, seeking in
the letter and what it brings secrets because it is mysterious by his words. The
diversity of Arabic language levels is phonetically and syntactically noted. This is why
our study is entitled: The Syntactic Orientation of Qur'anic Readings: The Case of
Saur al Imran.
Key words: Koranic readings syntactic orientation



